



Niedersächsischer Pétanque-Verband e. V.

Außerordentliche Mitgliederversammlung am 20.11.2016

Protokoll

Versammlungsort Vereinsheim des SV Odin, an der Graft 1, 30167 Hannover

Leitung: Wilfried Falke Präsident
Protokoll: Lothar Thiele Sekretär der Geschäftsstelle

Als weitere Mitglieder des Vorstandes sind anwesend:

Volker Hübchen Vizepräsident Inneres
Detlef Koch Vizepräsident Sport
Robert Heise Vizepräsident Finanzen
Reinhold Nißler Schiedsrichterwart

Beginn der Veranstaltung 11:20 Uhr

TOP 1

Begrüßung und Eröffnung

Wilfried Falke eröffnet die außerordentliche Mitgliederversammlung des Niedersächsischen Petanque Verband e.V. und begrüßt die stimmberechtigten Delegierten und Gäste.

TOP 2

Feststellung der Anwesenheit und der Stimmberechtigung

Es sind 23 stimmberechtigte Delegierte anwesend. Für die einfache Mehrheit sind 12 Stimmen notwendig.

TOP 3

Genehmigung des Protokolls der OMV vom 06.02.2016

Genehmigt mit
21 Ja
0 Nein
2 Enthaltungen

TOP 4

Feststellung der endgültigen Tagesordnung

Die Tagesordnung wird geändert. Im TOP 5 ist jetzt die Wahl (Bestätigung der npj Entscheidung)
Der Antrag wird angenommen 23 Ja einstimmig

TOP 5

Wahl Jugendwart (Bestätigung der npj Entscheidung)

Frank Stuchlik ist vom Jugendausschuss als Jugendwart gewählt. Die schriftliche Bestätigung des Jugendausschusses liegt vor. Frank ist nicht anwesend, hat aber schriftlich bestätigt, die Wahl anzunehmen.

Die Versammlung bestätigt die Wahl mit Gültigkeit bis zum nächsten Jugendverbandstag.

Abstimmung erfolgt

23 Ja einstimmig

TOP 6

Antrag NPV 001 Neuordnung und Überarbeitung der Dokumente im Bereich Sport (LM, RL, RLT)

Der Arbeitskreis, bestehend aus Manfred Sundag, Ulli Brülls, Carsten Fitschen, Dr. Rainer Bode und Detlef Koch, hat die Anträge erarbeitet.

Abstimmung erfolgt

23 Ja einstimmig

TOP 7

Antrag NPV 002 „Sportordnung“ und „Richtlinie Landesmeisterschaften und DM-Qualifikation“ ausgelegt für zweiphasige Wettbewerbe

Detlef Koch erklärte den Antrag und stellte ihn zur Diskussion. In der angeregten Diskussion über das Für und Wider wurde von Olaf Koszewski der Vorschlag gemacht, die Anmeldefrist zu verlängern. Dies wurde aufgenommen, die Möglichkeit wird geprüft und zur nächsten OMV vorgestellt.

Antrag angenommen

22 Ja

0 Nein

1 Enthaltung

Mittagspause von 13:30 Uhr bis 14:00 Uhr

Präsident Wilfried Falke überreichte nach der Mittagspause den neuen Wanderpokal an Ulli Brülls, als den Vertreter der Ligameister-Mannschaft.

TOP 8

Antrag NPV 003 „Sportordnung“ und „Richtlinie Rangliste“ ausgelegt für geändertes Ranglistensystem

Detlef Koch gab die Diskussion über den Wertungsschlüssel frei. Dabei kristallisierte sich heraus, dass die aktuelle Gewichtung des Ranglistenschlüssels beibehalten wird und die Punkte des DPV mit mehr Gewichtung dazu kommen sollen. Ein „Stimmungsbild“ mit breiter Mehrheit (14 ja, 5 Enth. und 4 nein) möchte, dass der Bewertungsschlüssel zur OMV 2017 dahingehend überarbeitet wird.

Antrag angenommen

21 Ja

0 Nein

2 Enthaltung

TOP 9

Antrag NPV 004 „Sportordnung“ angepasst im Kapitel „Ranglistenturniere“ NEU: „Richtlinie Ranglistenturniere“

Antrag angenommen

20 Ja
0 Nein
2 Enthaltung
1 Delegierter abwesend

TOP 10

Verschiedenes

- Detlef Koch teilt mit, dass die LM-Doublette als eintägige Veranstaltung nach Bad Pyrmont vergeben ist.
- Carsten Fitschen hört als Landesmeisterschaftsbeauftragter auf. Dafür übernimmt Heike Hahlbrock die Position.
- Anregung von Detlef Koch: man könnte versuchen, in Pyrmont zum 30. Geburtstag des NPV eine DM aufziehen.
- Reinhold Nißler wirbt für Schiedsrichter. Ein Termin für die Ausbildung steht: 29.01.2017 in Essel.
- Volker Hübchen weist ausdrücklich auf die Kündigung von Lizenzen hin. Seit diesem Jahr werden die Lizenzmarken nicht mehr abgefragt, sondern haben so lange Gültigkeit, bis eine Kündigung erfolgt.
- Manfred Sundag regt an, eine Ausrichterpauschale für LM und RLT anzubieten, um die Attraktivität zu erhöhen. In einem unverbindlichen Stimmungsbild entsprach die Mehrheit der Versammlung seiner Idee. Manfred wird eventuell zur nächsten OMV seine Ideen in einem Antrag formulieren.
- Die Fragen über die Entscheidung ob Abbruch oder kein Abbruch bei Ligaspielen wurden angesprochen und beantwortet.
- Carsten Fitschen regt an, den festen Spielbeginn an Ligaspieltagen nicht mehr vorzugeben. Dadurch würde es mehr Flexibilität geben. Begründeter Widerspruch kam vom Ligawart.
- Theo Schenke bittet um Klärung, welche Haftung für Ausrichter von Turnieren besteht und wie die abgesichert werden kann. Carsten Fitschen meint, entweder beim LSB oder beim RSB anfragen.

Ende der Veranstaltung

16:05 Uhr

Gez. Falke _____

gez. Thiele _____

Versammlungsleiter

Protokollführer

26.11.16